



Germán Zubía Salazar



Visionaris

Premio UBS al **emprendedor social**
19 edición, México 2022

Hipocampus se llena de reconocimientos

• Ganador del Premio UBS al emprendedor social

Gracias al trabajo que realiza la empresa Hipocampus al acercar servicios educativos de alta calidad a padres y madres que trabajan fuera de casa, el Director General de Hipocampus, Germán Zubía Salazar, logró consolidar el premio Visionaris que otorga UBS Asesores México al emprendedor social del 2022. [Ver video](#)

Hipocampus Centros de Aprendizaje es un servicio de cuidado y educación enfocada en la primera infancia en zonas de vulnerabilidad. La compañía –que es parte del portafolio de PSM– ganó la cantidad de 25 mil dólares al obtener el premio Visionaris que otorga UBS Asesores México al emprendedor social del 2022.

El premio UBS al Emprendedor Social fue creado en 2004 para impulsar el trabajo de líderes emprendedores sociales que se esfuerzan para resolver problemas sociales desde la innovación. El reconocimiento se organiza anualmente junto con Ashoka y PwC con la intención de alcanzar un futuro más sostenible para todos.

• Transformación digital en centros de aprendizaje

Hipocampus fue uno de los dos ganadores de un programa de aceleración en transformación digital.

La corporación que beneficia a Hipocampus es Propel, organización sin fines de lucro que tiene como misión multiplicar el impacto del sector social con herramientas digitales y conexiones de valor.

• Hipocampus obtiene reconocimiento internacional

Por tercer año consecutivo Hipocampus es reconocido como Best For The World, que es un programa de B Lab y Sistema B que reconoce a las Empresas B o empresas B Corp a nivel global que han alcanzado los puntajes de verificación más altos en las cinco áreas evaluadas en la Evaluación de Impacto B, que son: comunidad, clientes, medio ambiente, gobernanza y trabajadores.



<https://www.hipocampus.mx/>